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美女陪打 天鴿互動攻「宅男」

港股政治市 短期續受壓

第一上海證券首席策略師葉尚志昨日
接受本報採訪時表示，港股正面臨

「內憂外患」的不利局面，預料今日將
低開「百來二百點」，短期視乎「佔
中」局勢的發展，將繼續尋底。「佔
中」上周日凌晨發動，港股上周由於有
國慶及重陽假期，只有3個交易日，但
在「佔中」陰影籠罩下，恒指上周全周
累跌614點或2.6%。

恒指成份股ADR全挫
道指上周末收報17,009點，大升208
點。標普和納指也分別升21點和45點。
但ADR港股比例指數卻大跌137點報
22,927點。所有在美上市的恒指成份股
全線下挫，匯控（0005）ADR折合港元
報78.24元，跌0.52%，相當於拖累大市
下跌17.43點。建行（0939）ADR報5.40
元，跌1.07%，相當於拖累大市跌15.12
點。中移動（0941）ADR報92.14元，

跌0.77%，相當於拖累大市跌13.31點。
葉尚志指出，「佔中」延續至今，局
勢未能緩解，顯然對港股有負面影響。
市場擔憂本港內部不穩定的因素發酵，
目前資金已經見到流出本港的趨勢。除
此之外，近期外部環境也相當不利，美
匯指數創下4年新高水平，油價、金價
雙雙下跌，新興市場股市也普遍表現不
佳，這些跡象均顯示美國的「收水抽
資」之舉已明顯化，大量資金正回流美
元資產；預料「內憂外患」的局面將會
令港股本周持續受壓。

財爺稱必須留意風險
財政司司長曾俊華上周五評估「佔

中」對香港經濟的損害時表示，暫時香
港股市、匯市、金融體系整體繼續維持
正常運作，示威活動對金融市場帶來的
衝擊於短期內應該可以處理，但假如
「佔中」集會示威活動持續，將有可能

對香港帶來結構性的損害，包括投資者
對香港的形象和信心帶來負面看法。他
警告指，現時有跡象顯示，示威活動未
必在短期內停止，市場將會持續波動，
投資者必須留意風險。
對於有報道指「滬港通」將會推遲，

葉尚志不以為然，指除非港交所因「佔
中」難以正常運作，才會導致「滬港
通」無法如期推出，目前看這種可能性

較低。但他認為，對港股而言，「滬港
通」僅屬中性消息，最大的好處是拓寬
資金流動的渠道，而對「滬港通」題材
的炒作，早在7月已經開始，目前不少
資金已獲利離場且流出香港，故料「滬
港通」落實後，也未必能刺激恒指大幅
上漲。
內地股市今日繼續假期休市，至周三

(8日)復市。

香港文匯報訊 （記者 涂若奔）「佔領中環」行動昨天進入第8
日，仍未有解決跡象，雖然道指上周五大升逾200點，但外圍港股
卻再度失守二萬三，ADR港股比例指數收報22,927點，跌137點，
在A股今、明日仍休市情況下，反映政治市已成港股短期主導因
素，短期後市將視乎「佔中」對經濟的打擊情況及「佔中」與「反
佔中」者的對抗會否升級。

香港文匯報訊（記者 梁偉聰）天鴿互動(1980)為內地最大的實
時社交視頻平台，主席傅政軍日前表示，公司未來會開拓「宅男
市場」及線上健康保健市場，以及將O2O的模式引入KTV市
場，目標是革新KTV行業。
傅政軍透露，公司正與大型KTV連鎖店商討，打算將實時社

交視頻平台引入現實中KTV店，讓顧客可以在網上預訂房間，
又可到KTV唱歌錄製更好音質的短片放上網與人分享。現時公
司的平台就有大量「俊男美女」在網上「開台」唱歌，讓用戶購
買虛擬禮物送予聊天室主播及其他用戶，公司再在收入當中與表
演者作分成。傅政軍說，虛擬禮物由幾仙到幾千元不等，現時網
上收入最多的表演者可高達10萬至20萬元（人民幣，下同）。

網遊收入增三成
公司看準「宅男市場」，在網上遊戲方面，推出「美女陪打

機」的服務，聘請美女為玩家即時提供各項遊戲支援。傅政軍
指，有了陪打服務後，遊戲的收入上升近3成，今後希望與微信
及騰訊合作，提供服務。他說，現時手遊市場的市佔為7%，希
望在下半年增至11%以上。另一方面，公司亦打算在化妝品以
外，以美女作「關懷式電子商貿」，主要以宅男為目標顧客，銷
售電子用品等。

夥康健推線上醫療
在保健方面，公司會與康健醫療網絡(3886)合作，先在香港推

出有關的線上流動醫療服務，之後再在內地推出。傅政軍表示，
一直以來香港的醫療服務都得到內地人青睞，很多人都想來到香
港醫病，先做好香港的服務，有利在內地發展，但相關的服務仍
在投入階段，現未有目標收入。
傅政軍又提及香港對互聯網公司上市的問題，認為港人不了解
互聯網公司，接受程度低，長遠會令互聯網公司選擇到美國上市
而不在香港。
問及阿里巴巴會否成為公司競爭對手，他表示並不擔心，認為
阿里不會看得起只有100億元的市場。

■天鴿主席傅政軍(左)表示，正與
大型KTV連鎖店商討，引入實時社
交視頻平台。 記者 梁偉聰 攝

■業界人士認為，本港「佔中」加上美國「收水抽資」之舉令港股持續受壓。
資料圖片

香港文匯報訊（記者張易）藍天威力(6828)昨日表示，
調整公司股份拆細數目。
藍天威力上月宣布有條件收購四川富瑞德能源開發有限

公司之75%股權，總代價為1,725萬元（人民幣，下同），
其中862.5萬元將以按每股代價股份3.56港元之價格發行
3,061,148股代價股份之方式支付，而餘額862.5萬元將以
現金支付。收購完成時，3,061,148股代價股份將根據一般
授權發行。
根據公司早前公布的股份拆細通函，股本中每股面值

0.55港元之現有已發行及未發行股份將拆細為10股每股面
值0.055港元之拆細股份。藍天威力昨發布補充公告稱，倘
收購完成於股份拆細生效（預算日期為2014年10月15
日）後發生，則代價股份數目將相應調整為30,611,480股
每股面值0.055港元之拆細股份。

藍天威力調整股份拆細數目

香港文匯報訊（記者張易）中國農產品交易(0149)昨日
宣布發行本金總額14億元的債券。根據協議，2016年債券
之建議發行規模為2億元至4億元，2019年債券之建議發行
規模為10億元至12億元。發債所得款項淨額估計為13.54
億元，擬用作償還現時債務（包括中國農產品結欠認購方
之未償還到期貸款）。
2016年債券為2年到期，每年8.5厘利息，每半年支付；
2019年債券為5年到期，每年10厘利息，每半年支付。

中國農產品發債14億

香港文匯報訊（記者張易）中國人民銀行貨幣政策
委員會日前召開第三季度例會，央行行長兼貨幣政策
委員會主席周小川主持會議。央行指國內外經濟金融
形勢錯綜複雜，故會繼續推進利率市場化和人民幣匯
率形成機制改革，保持人民幣匯率「在合理均衡水平
上基本穩定」。

金融平穩 物價穩定
會議分析當前國內外經濟金融形勢，認為內地經濟

運行仍處在合理區間，金融運行總體平穩，物價基本
穩定，但形勢的錯綜複雜不可低估。具體而言，國際
經濟形勢和主要經濟體貨幣政策出現分化，儘管美國
經濟積極跡象較多，歐元區再次加大貨幣政策寬鬆力
度，但部分新興經濟體實體經濟仍面臨較多困難。
會議強調，要密切關注國際國內經濟金融最新動向

和國際資本流動的變化，堅持穩中求進、改革創新，
繼續實施穩健的貨幣政策，靈活運用多種貨幣政策工
具，保持適度流動性，實現貨幣信貸及社會融資規模
合理增長。同時亦要改善和優化融資和信貸結構，繼
續深化金融體制改革，增強金融運行效率和服務實體
經濟能力。

央行開腔維持貨幣穩健

����! ��(.�

����	�
��� ��� ��� ���

�����

�����

�����

�����

�����

�����

�����

���
������"

���
������"

���
������"

���
�	�����"

2R.�����������

珠海園區實施新海關監管
香港文匯報訊（記者 李芳 珠

海報道）拱北海關在珠澳跨境工
業區珠海園區日前宣佈在珠海園
區全面實施「先進區、後報關」
海關監管模式，標誌着拱北海關
複製推廣上海自貿區14項海關監
管創新制度中的第一項在珠澳跨
境工業區珠海園區正式落地。
拱北海關熊振國副關長介紹，全

面實行該模式，是拱北海關推動珠
澳跨境工業園區轉型發展、支持地

方促外貿穩增長的一項重大舉措。

全國首個「先進區後報關」
據介紹，拱北海關在珠澳跨境工業區珠海園區實施該模式制度

後，將給園區企業通關帶來三個方面的改變：一是縮短通關時間：
在原通關模式下，企業通關時間需幾個小時甚至一天時間，實施新
模式後，企業直接利用園區輔助管理系統做一個簡單申報後，就可
以在口岸直接驗放，通關時間可以縮減到3-5分鐘；二是降低物流成
本：實施新模式後，企業可以先進行簡單申報後就把貨物拉進自己
的倉庫，在規定時間內再向海關申報，減少了貨物在澳門停留時
間，無需再花費高額的澳門人工和場地費用；三是規範申報行為：
企業可以先將貨物提回自己倉庫進行核對再申報，減少了改單、差
錯的風險。

■全國首個跨境工業區實施「先
進區、後報關」海關監管模式發
佈會現場。
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香港文匯報訊
（記者 崔國清 蘭
州報道）第二屆中
國．臨夏—馬來西
亞．吉蘭丹州—伊
朗．庫姆市清真食
品與民族用品展銷
會近日在甘肅省臨
夏回族自治州舉
行，來自馬來西
亞、伊朗、也門、
土耳其等5個國家
和廣東、陝西等內
地多個省市區的231家企業參會參展。此次節會旨在打造甘
肅清真產業發展合作平台，建設伊斯蘭經濟貿易大通道，推
進與會各方互利共贏。

兩招商引資簽約逾32億
展會期間，臨夏州與吉蘭丹州簽訂了互派留學生協議以

及定期開展商貿活動協議，並與庫姆市簽訂了締結友好城市
的協議。臨夏州州府臨夏市與青海伊佳、上海阿敏公司簽訂
了總投資32.23億元人民幣的兩個招商引資項目，並與北京
華聯公司達成政企戰略合作框架協議。
臨夏州委副書記、州長馬學禮表示，以此次展會為契機，
促進清真產業的發展，助推臨夏的對外開放，為各地客商創
造新的商機，為廣大遊客留下難忘的清真美食體驗，將臨夏
打造成為面向世界的清真食品、民族用品生產加工基地。
伊朗庫姆省商貿廳廳長艾布里法茲爾．哈克說，庫姆市將與

臨夏回族自治州進一步加強經貿往來，定期互辦商品展會。

■來自伊朗的清真美食受到賓客青睞。
崔國清 攝

中廣核20年發電逾5800億度

「二十年征途如虹。二十年
來，從大亞灣兩台核電

機組在運發展至今已有11台核電機
組在運、13台核電機組在建，並成
為全國最大的核電運營商和全球最
大的核電建造商。」中廣核新聞發
言人胡光耀表示，未來，中廣核將
進一步按照市場化要求，強化服務
意識和價值創造意識，更加注重企
業發展的質量和效益，實現建設國
際一流清潔能源企業的目標。

核安全業績達世界先進水平
截至2014年8月底，中廣核擁有
在運核電機組11台，裝機容量1,162
萬千瓦，核電安全運行業績持續創
優，安全業績達到世界先進水平。
擁有5個在建核電基地，共13台機
組，裝機容量1,550萬千瓦，是當前

全球最大的核電建造商。
截至目前，中廣核在風電方面，

擁有在運裝機500萬千瓦，排名全
國第五。太陽能發電方面，擁有在
運裝機50萬千瓦。水電方面，擁有
權益裝機500萬千瓦，控股在運裝
機150萬千瓦。非核清潔能源板塊
已成為中廣核發展的「第二駕馬
車」。

旗下核燃料業務港上市
為進一步增強市場化競爭力，中

廣核正積極推行市場化改革，在資
本市場進行戰略佈局。除核燃料業
務已通過中廣核礦業(1164)實現上市
外，中廣核核電資產也已通過中廣
核電力向香港聯交所提交了上市申
請文件。同時，作為中廣核開發及
運營非核清潔及可再生能源發電項

目的全球唯一平台，中廣核美亞電
力(1811)已於10月3日在港交所主板
掛牌。
中廣核新聞發言人胡光耀表示，

未來10年，將以「華龍一號」作為
中國核電「走出去」戰略的國家重

點品牌，按照「循序漸進、風險可
控」的原則，積極佈局國際市場，
帶動我國裝備製造、工程建設與管
理、技術服務等隊伍「走出去」，
實現高端能源領域從「中國製造」
到「中國創造」。

香港文匯報訊（記者 羅珍 深圳報道）9月29日，中國廣

核集團（以下簡稱中廣核）成立20周年。據公開信息統計，

20年來，中廣核提供的清潔能源上網電量累計已經超過5,800

億度。經過20年的發展，到如今，作為中國核電行業主力

軍，中廣核承擔了我國64%在運核電機組的生產運營和51%

在建核電機組的工程建設。

■圖為中廣核旗下的大亞灣核電站。
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香港文匯報訊（記者 張永傑
、魏靜磊鄭州報道）近日，在純
電動汽車領域一直保持技術領先
地位的中國金一集團董事長陳俊
延告訴記者，金一集團預計2016
年左右在香港上市。
日前記者在河南登封產業集聚

區金一集團純電動汽車生產基地
看到，參觀者絡繹不絕，場面甚
是熱鬧。詢問其工作人員得知，
這些都是來自社會各界對新能源
汽車感興趣的投資者。陳俊延
稱，參觀者大多是內燃機汽車經
銷商，他們有可能成為金一集團
IPO的持有人。「我們正在籌備
上市，因為充電樁等一系列基礎
設施建設需要時間，所以預計
2016年左右在香港上市。關於
IPO的總量、股票面值、股票發
行量、是否平行發行等一系列問
題集團專業團隊正在調研中。」

新金屬傢具產品亮相江西

香港文匯報訊（實習記者 牛琰 樟樹報道）中國
金屬傢具產業發展論壇暨新產品、新工藝、新技術
展示會於日前在中國首個「中國金屬傢具產業基
地」江西省樟樹市舉行。來自內地金屬傢具行業的

專家學者、100餘家金屬傢具企業代
表和江西省政府採購系統、圖書館系
統、檔案系統、民政系統代表共2,000
餘人參會。

全國25知名企業參展
組委會還邀請了上海、寧波、廣

州、北京、武漢、河南等全國各地25
家知名企業參展，其中包括上海震旦
集團、浙江永發公司等龍頭企業。在
展示會現場，新一代保險櫃、密集
櫃、智能槍櫃等150多個新產品、新
工藝和新技術得到了熱捧。「我們每
個參會的公司都特意精選出了最新產

品集中參展。」江西省金虎保險設備集團有限公司
董事長熊春林介紹說，參與這次展示會的樟樹市金
屬傢具企業總數達45家，佔全部參展企業的六成以
上。

■圖為中國金屬傢具產業發展論壇開幕式現場。


